

CULTURE : Guingamp accueillera l'Institut national supérieur de l'éducation artistique et culturelle

Jean-Michel Blanquer, ministre de l'Éducation a annoncé que le futur Institut national de l'éducation artistique et culturelle, porté par les ministères de la Culture, de l'Enseignement supérieur et de l'Éducation nationale, serait implanté à [VILLE DE GUINGAMP](#) / T : 02.96.40.64.40, dans les locaux réhabilités de l'ancienne prison. Il accueillera des chercheurs, formera des étudiants de master 1 et 2 et produira des contenus pour les professeurs de l'Éducation nationale. Il diffusera aussi des Mooc pour les étudiants. Philippe Le Goff, maire de Guingamp, indique que "dès la rentrée prochaine, 16 chercheurs et administratifs" feront leur rentrée à Guingamp. En 2020 ou 2021, deux promotions de masters devraient s'y former. Au total, ce lieu accueillera une quinzaine d'étudiants et 16 agents administratifs et chercheurs.